

sich die Solidarität und Freundschaft zwischen unseren beiden Parteien und zwischen den Völkern unserer beiden Länder immer weiter gut entwickeln.

Von ganzem Herzen unterstützen die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Regierung und die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik allseitig unseren Aufbau des Sozialismus in Nordvietnam und die gegen die USA-Imperialisten gerichtete Sache des ganzen vietnamesischen Volkes für die Rettung der Heimat. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die Regierung und die Bevölkerung der Deutschen Demokratischen Republik verurteilen entschieden die Aggression der USA-Imperialisten in Vietnam und die Komplizenwirtschaft der westdeutschen reaktionären Machthaber in diesem Aggressionskrieg gegen unser Land. Dies ist ein großer Ansporn für unser vietnamesisches Volk, entschlossen die USA-Aggressoren zu besiegen, den Norden zu verteidigen, den Süden zu befreien und unser Land zu vereinigen.

Aus diesem Anlaß bringen wir der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Regierung und dem Brudervolk der Deutschen Demokratischen Republik unsere Dankbarkeit entgegen.

Als Brüder und enge Kampfgefährten des deutschen Volkes unterstützen wir entschlossen die Deutsche Demokratische Republik in ihrem Kampf für die Verteidigung ihrer Souveränität und territorialen Integrität und gegen die Militaristen und Revanchisten Westdeutschlands. Wir fordern von den westdeutschen Militaristen und Revanchisten Verzicht auf jegliche Aggressionspolitik und auf den rechtswidrigen Anspruch, ganz Deutschland allein zu vertreten. Wir verlangen von ihnen die Anerkennung der Existenz zweier deutscher Staaten und der bestehenden Grenzen in Europa sowie den Verzicht auf Verfügungsgewalt über Atomwaffen. Wir sind fest davon überzeugt, daß mit der richtigen Politik der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, der Geschlossenheit des deutschen Volkes und der Unterstützung des sozialistischen Lagers und der fortschrittlichen Menschen in der ganzen Welt Ihr gerechter Kampf ruhmreich siegen wird.

Wir wünschen dem VII. Parteitag einen erfolgreichen Verlauf.

Wir wünschen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands viele große Erfolge bei der Mobilisierung der ganzen Partei und der gesamten Bevölkerung zur Erfüllung der großen Aufgaben, die dieser Parteitag stellt.

Möge die kämpferische Solidarität zwischen unseren beiden Parteien